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議 事 録

出席者：

グループホーム家族：１名

グループホーム入居者：１名

里尻町内：１名

宇治市宇治地区民生・児童委員：１名

中宇治地域包括支援センター：１名

宇治市介護保険課：２名

京都悠仁福祉会：髙屋施設長、西岡次長・西村

欠席者：

なし

会議議事録Ｎｏ．

会 議 名 令和６年度第３回地域運営推進会議

開 催 日： 令和６年９月９日（月）

時 間： １０：００～１０：３５

資 料： ○有 ・ 無

□ 議 長：西岡次長 書 記：西村

□ 議 事：

１、施設長からの挨拶

日頃から当事業所の運営に当たり、ご理解とご協力をいただきありがとうございます。

ホームページに掲載させていただいているとおり、グループホームの元職員が令和６年９月４日不同意わいせつ罪

の容疑で逮捕されました。現在、警察の捜査中の為、これ以上の報告はできませんが、捜査終了後改めて家族説明会

を開催させていただければと思っています。

２、報告事項

※ 別添資料参照

【グループホームヴィラ鳳凰の取り組み状況について】

①入居状況

８月末現在、平均年齢８９.１歳。平均要介護度１.５。

待機者は７名である。

②余暇活動

令和６年７月、８月の余暇活動について報告。

事業所内での余暇活動として、七夕行事、誕生日会、野菜販売、夏祭り等を開催した。

また、日頃は壁画制作、野菜収穫、行事に向けての飾り付けの準備等を実施しており、生花教室に参加している方

もおられる。

③ひやりはっと、事故報告

令和６年７月、８月のひやりはっと、事故について報告。

ひやりはっとは、転倒に関する事例が多く発生している。

事故は、転倒２件、落薬１件、その他として創傷１件が発生した。

４件の事故については、再発防止対策を徹底し、事故防止に努めている。

３、質疑応答

・里尻町内 Ａ様

冒頭に施設長の話があったが、まさかここの施設ではないと思っていたが、そうだったんだなと思った。

毎回思うことだが、コミュニケーションが良くとれているなあと感じている。

特に職員と入居者のコミュニケーションが良く取れていると感じるが、何か工夫をされているのか。

西村

毎月、入居者さんと職員で茶話会を開催しており、その中で食べたいものや行きたい場所等の聞き取りをしている。

いつも職員主体ではなく、入居者主体の行事等が実施できるように心がけている。

・宇治介護保険課 Ｂ様

感想になるが、季節感を感じる取り組みが良いと感じた。

・宇治市介護保険課 Ｃ様

レクリエーションが職員主体ではなく、入居者主体で考えられており、素晴らしいことだと感じた。

・中宇治地域包括支援センター Ｄ様

行事などはどうしても職員主体となって考えたものを実施することが多い中、入居者主体で実施されているのが良
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いなと感じた。

・宇治市宇治地区民生・児童委員 Ｅ様

同様に感想になるが、コミュニケーションが良くとれていて、良いなあと感じた。

・入居者家族 Ｆ様

昔は活動に参加したりするような人ではなかったので、ありがたいと思っている。

以前、この会議に出席した時に話されていた日頃の様子等の情報提供についても、迅速に対応していただき、毎回

どう過ごしているのかも分かりやすく記載されており、読ませていただいている。

西岡次長

情報提供表は毎月送付できれば良いが、職員の業務負担も考慮し、２ヶ月に１回の送付とさせていただいる。

ご理解いただきたい。

入居者家族 Ｆ様

十分です。

西岡次長

話は変わるが、１１月に日帰り旅行を計画しており、行き先は入居者の希望や移動距離、入居者の体力を考慮し、

びわ湖方面を検討中。

毎年入居者と家族向けに実施するアンケートでも旅行に行きたいと要望があり、新型コロナが流行する前に検討し

ていたが、新型コロナ流行により外出が実施できない状況となったので、断念した経緯がある。

ただ、グループホームの職員だけでは対応できないので、ご家族のご協力も不可欠と考えており、それに加え安全

を考慮し、観光バス、食事、入場料等の金額が発生する為、費用負担も高額となることが予想される。

金額が大きくなると参加できない入居者も出てくることが想定されるので、確実に実施するとは言えないが、何と

か実現できればと検討している。その際はご家族にも是非ご協力をお願いしたい。

・西岡次長より

入居に当たり、何か困っていることや、不便なことはないですか。

入居者 Ｇ様

不便なこと等は何もない。

やりたいことが実現することは、ありがたいと思っている。

以上

目 的： 定例開催 － 臨時開催

決定事項： なし

次回の課題： 取組状況について
次回開催予定日： 令和６年１１月１１日（月） １０：００～１１：００

次回開催目的 ： 地域との連携


